
 
 
 

 

UN OFERTA DEPORTIVA SIN INSTALACIONES AL 100% 
 

Esta semana hemos visto como el Ayuntamiento de Medina de Rioseco ha 
publicado un folleto en el que se informa de la actividad deportiva que ofrece el 
Consistorio. Por ello, hemos analizado el entorno perteneciente al 
Polideportivo Municipal, y nos hemos encontrado con que su cuidado es 
poco más que lamentable. Y como todo en este gobierno, solamente se 
dedica esfuerzo para conservar todo aquello que se ve a primera vista, aunque, 
a veces, ni siquiera eso se consigue.  
 
Antes de que nos acusen de ir en contra de los trabajadores del 
Ayuntamiento, táctica POLÍTICA que a menudo utiliza nuestro Grupo de 
Gobierno, es obvio que esta situación no se arregla solo con dos 
personas que desempeñan su labor en estas instalaciones, sino que la 
solución viene, en primer lugar, sabiendo tomar decisiones… de gobernar 
y buscar soluciones, y en segundo, que la Concejalía de Deportes, se 
“ponga las pilas” y adecúe unas instalaciones que a diario, visitan distintos 
usuarios, en su mayoría niños y niñas que, desgraciadamente, no se puede 
decir que, según en qué lugares del polideportivo, practiquen actividad 
física en un entorno seguro. ¡Empecemos! 
 
 
Campo de Fútbol 11 Juan Carlos Navarro. 
 
Desde hace más de un mes, la 
bomba de agua que riega 
nuestro campo de fútbol, se 
encuentra estropeada y sin 
funcionamiento, lo que hace que 
el verde comience a secarse, 
sobre todo, por las zonas de 
fondo y las bandas.  
 
La respuesta que se da desde el 
Ayuntamiento es que no se 
riega porque la bomba está 
rota, y se quedan tan anchos, 
sin tomar medidas para solucionarlo. El hecho de que no haya “ni un duro” en 
las arcas municipales, es la razón que empuja a esta y otras actuaciones. 
 
Lógicamente, las zonas exteriores del campo, tienen que ser las primeras en 
estropearse, puesto que la humedad es mayor cuanto más nos acercamos al 
centro del campo, lo que hace que se conserve algo mejor. Aunque, de 

 
El césped comienza a secarse ante la falta de riego. 



 
 
 

 

continuar así, no tardará mucho más en alcanzar todo el terreno de juego. 
Por otra parte, las lluvias caídas esta semana de principios de octubre, han 
hecho que la instalación lave algo la cara. El problema persiste y se trata de 
una instalación que lleva un coste aceptable para su mantenimiento 
en abonos, máquinas para el corte de césped, la pintura de las líneas (60€ la 
caja de 12 botes y que seguramente se gastan en un solo marcado), pero para 
lo cual, no se busca otro método más eficiente, que lo hay, pero hay que 
molestarse en buscarlo, que es lo que no ocurre en este caso. 
 

 
 

 



 
 
 

 

 
 
 
 
 



 
 
 

 

 
 
 
 



 
 
 

 

Otra circunstancia que llama 
la atención es la 
conservación del fondo de 
las porterías, del lado de 
las canchas de tenis.  Se 
encuentra llena de “apaños” 
con redes, ya usadas, como 
solución para evitar que los 
balones se pierdan lejos 
del terreno de juego. Sin 
duda, es necesaria una 
actuación y que los fondos 
se cubran con una red con 
una cierta altura (imagen 

de la izquierda), que impida que los balones salgan del campo. Hará la misma 
función, embellecerá más el entorno y sin duda, sería una solución que 
ayudaría a los usuarios, jugadores y árbitros a parar el juego lo mínimo posible 
ante la pérdida de balones. 
 
 

 
 

 
Imagen de ejemplo (no perteneciente a las instalaciones de la Ciudad) 
para una instalación de mallas que evite la pérdida de balones fuera del 
terreno de juego. 



 
 
 

 

El otro avance que debería llevarse con más asiduidad, es la limpieza de la 
Tribuna Principal (y única) del Juan Carlos Navarro, que mejoraría la 
comodidad de los espectadores que, cada fin de semana, no dudan en animar 
al club de la Ciudad. Que sea el Ayuntamiento el que lo limpie y no los 
pantalones de los usuarios. 
 

 
Campo de Fútbol 7 hierba artificial 
 
Quizá esta sea una de las instalaciones más abandonadas por el Grupo de 
Gobierno y posiblemente las más visitada cada semana, tanto por los 
niños y niñas que entrenan a diario, como por los visitantes que vienen a 
animar a sus equipos en los distintos encuentros que allí se celebran, y que 
desde luego, no podrán llevarse peor imagen de nuestra Ciudad. 
 
Este fin de semana comienzan todas las categorías de Fútbol 7. 
Esperamos que los árbitros sean benévolos y permitan celebrar encuentros 
con unas redes en este estado tan lamentable, que incluso, ante el mal cuidado 
de las porterías, tiene que sujetarse a los postes de iluminación del propio 
terreno de juego, o incluso, con un banquillo con un cristal de metacrilato roto: 
 

 



 
 
 

 

 
 

 



 
 
 

 

 
 

 
 



 
 
 

 

Sin duda, lo peor del campo de futbol 7, son sus alrededores: escombros, 
basura, ramas secas e incluso ¡un pozo abierto! que nadie se preocupa de 
tapar en su abertura, y que la mera curiosidad de cualquier niño que se 
asome, puede darnos un susto. Evitable, por otra parte. 
 

 
 

 



 
 
 

 

 
 

 



 
 
 

 

 
 

 
 



 
 
 

 

 
 

 



 
 
 

 

Campo de Futbol 11 de Tierra (junto a campo de fútbol 7). 
 
Hay que decir que esta instalación está en desuso, no porque no sea 
aprovechable, que lo es, si hubiera un poco de preocupación por parte de 
nuestros mandatarios, pero es que además, ante la excusa de poder utilizar 
antiguas porterías para los entrenamientos del club de fútbol (que directamente 
no se recogen) y han convertido el lugar en un literal “cementerio de 
porterías”. 
 

 
 

 



 
 
 

 

 
 

 



 
 
 

 

También, en este campo de tierra, tenemos abandonado el material con el 
que se nutre el tapiz del césped artificial contiguo, lleva ya varios años, 
posiblemente desde que se construyó el campo de hierba artificial, y un trillo 
para el campo de tierra que lleva sin moverse cerca de una década. 
 

 
 

 



 
 
 

 

Pistas de Tenis 
 
Son las grandes olvidadas dentro del programa de servicios deportivos 
y culturales, en el que no se observa ni una imagen de ellas.  
 
Este es el aspecto que deberían tener nuestras instalaciones de Tenis: 
 

 
 
Pero la realidad es la que es, y su estado es este: 
 

 
 
Es evidente que necesitan un mantenimiento digno, y quizá sea ese el 
motivo por el que hay poco interés hacia este deporte, ya que esta 
superficie necesita una nueva capa de cemento y de asfalto. Es evidente que 
nadie quiere sufrir un percance practicando en esta pista, y mucho 
menos, ningún padre dejaría a sus hijos aprender Tenis aquí. 



 
 
 

 

 
 

 



 
 
 

 

Lo hemos dejado aquí, sabiendo que hay muchos usuarios que se quejan, por 
ejemplo, de la escasa limpieza del tarimado del Pabellón cubierto (lo que 
da lugar a resbalones y riesgos de lesión por falta de adherencia), el hecho de 
pagar una hora de uso (en el mejor de los casos, porque hay grupos que pagan 
todo el año) y no se preste ni un balón, las goteras existentes (que están 
deteriorando la tarima), etc. 
 
Sobre la pista polideportiva “Canal de Castilla”, el PSOE propuso en su 
programa electoral una intervención en ella para que pasara de ser una 
superficie de cemento puro y duro (y  por tanto, insegura), a un espacio 
cerrado, dotándola de una superficie mucho más agradable para el juego 
con un asfaltado adecuado para la práctica deportiva, lo que mitigaría 
golpes o rozaduras en los usuarios por caídas, algo que ocurre en TODA superficie 
dónde haya juego. 
 
Hay que hacer un uso eficiente y seguro de las instalaciones, pero para 
ello, es necesario hacerlas 100% seguras y sobre todo, cuidarlas. 
 
Ésta es LA CRUDA REALIDAD de lo que significa un gobierno basado en la 
IMAGEN Y LAS BUENAS PALABRAS y no en las SOLUCIONES Y HECHOS, 
intervenciones que la ciudadanía reclama, exige y sobre todo, PAGA. Cabe 
recordar que el nuevo Concejal de Deportes es David Esteban, 2º Teniente de 
Alcalde y uno de los dos concejales liberados que disfrutan de un buen salario 
dentro del Consistorio. Queda claro que, por el momento, NO SE GANA EL 
SUELDO por una de sus obligaciones en cuanto a deporte se refiere: el cuidado 
de las instalaciones. 
 
Finalmente, dejar claro que la labor del PSOE como principal grupo de la 
oposición, es denunciar públicamente aquello que consideramos que está 
mal o no se hace correctamente, porque para su solución van destinados los 
impuestos que, religiosamente, pagamos todos o casi todos (que los hay que no 
pagan, el Ayuntamiento deja prescribir esa deuda y no por casualidad).  
 
También el Grupo Municipal Socialista que nos precedió, denunció todas estas 
situaciones, y para comprobarlo, basta con informarse en las actas de los Plenos, 
que son PÚBLICAS Y DE LIBRE CONSULTA, para comprobar la falacia que 
representa el decir que “no se hizo oposición” en aquellos años. 
 
Todas estas situaciones tienen fácil solución, cuando hay voluntad de 
solucionarlas. Pero la gestión de este municipio, del Partido Popular, ha 
dilapidado esa posibilidad: primero porque se trata de un gobierno caducado, 
sin ideas, que lo que mejor sabe hacer es procurarse su bienestar 
económico en lo personal y no en lo consistorial. Con un Alcalde que deja 
su gobierno en manos de otros y está mucho más preocupado de su jubilación 
en Diputación de Valladolid, que para hacer aquello para lo que ha sido votado. Y 



 
 
 

 

segundo porque, simple y llanamente, han dejado seca la caja y no hay 
margen financiero para poder poner soluciones a nada. Básicamente, el 
desgobierno y la falta de inversión en cosas necesarias para los Riosecanos, que 
sólo salvarán los Planes Provinciales hasta dónde llegue el dinero (es decir, 
pagando a medias entre el Ayuntamiento y Diputación), es lo que nos espera en 
esta Legislatura.  
 
NOS VENDEN UN PROGRAMA CON UNAS INSTALACIONES DEPORTIVAS 

DE CINCO ESTRELLAS QUE, EN REALIDAD, ESTÁN ABANDONADAS. 
 
 
 
 

Grupo Municipal Socialista 


